



Ahora en Chiapas, denuncian la desaparición de 19 migrantes

Incertidumbre. La ONG Centro de Dignificación Humana (CDH) de Tapachula y migrantes de la caravana 'Éxodo de la pobreza' que transitó nueve días, desde la Nochebuena hasta el martes pasado, por Chiapas, denunciaron la desaparición de 19 viajeros tras aceptar un trato con autoridades del Instituto Nacional de Migración (INM).

"Los migrantes están desaparecidos porque no encuentran a

sus familiares, es una situación grave", señaló el coordinador del CDH, quien dijo que durante la tarde-noche del viernes levantaron una denuncia por la separación de las familias.

La caravana se disolvió el martes pasado porque los migrantes que permanecía en el municipio de Mapastepec, Chiapas, aceptó subir a los autobuses del INM con la promesa de su regularización migratoria. **PAG 5**

Desaparición de 19 migrantes en Chiapas

La ONG Centro de Dignificación Humana (CDH) de Tapachula y migrantes que integraron la caravana 'Éxodo de la pobreza' que transitó nueve días, desde la Nochebuena hasta el martes pasado, por Chiapas, denunciaron la desaparición de 19 viajeros tras aceptar un trato con autoridades del Instituto Nacional de Migración (INM).

"Los migrantes están desaparecidos porque no encuentran a sus familiares, lo cual es una situación grave", señaló Luis Rey García Villagrán, coordinador del CDH, quien dijo que durante la tarde-noche del viernes levantaron una denuncia por la separación de las familias por parte del Instituto Nacional de Migración.

La caravana se disolvió el

martes pasado tras nueve días de marcha desde Tapachula, porque los migrantes aceptaron subir a los autobuses del INM con la promesa de su regularización migratoria.

Señalan que migración, lo que "están otorgando son documentos de expulsión, ya que no les permite transitar en el país".

Tulio Humberto Funes, de Honduras que viajaba en la caravana, fue regresado de Mapastepec a Tapachula y le otorgaron un documento por 10 días porque está en un proceso ante la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar).

Este migrante se encuentra en Tapachula desesperado, porque su esposa está en Mapastepec, por lo que su familia fue separada. (EFE) •